

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE

Revne de la semaine: Découverte du tombeau de Sainte Anne à Jérusalem.—Consécration du royaume d'Angleterre à la Vierge Mère de Dieu et à l'apôtre saint Pierre.

—Consécration de la République de l'Equateur.—La crise financière aux États-Unis. L'incident de Siam.

Causerie agricole: Terrain favorable à la végétation.

Sujets divers: Engraissement d'une prairie.—Mélange de plantes fourragères,

Choses et autres: Engraissement d'une terre en culture. —
Changement de nourriture des bestiaux. — Affermissement
du sol à l'état de prairie. — L'épierrement des prairies. —
Le drainage dans les vergers. — Utilisation des plantes
fourragères et des pâturages. — Soins à donner aux pruniers.

Recettes: Vin de framboises. — Vin de fruits mêlés.

REVUE DE LA SEMAINE

Découverte du tombeau de Sainte Anne à Jérusalem.—Après la guerre de Crimée, le Sultan de Constantinople céda à la France, dans la ville de Jérusalem, une église bâtie sur l'emplacement même de la maison de Sainte-Anne avec quelques terrains adjacents. C'est là qu'était née la Ste Vierge; c'est là qu'avait vécu et que mourut Ste Anne.

Le gouvernement de la République y établit les Pères Blancs, fondés par le Cardinal Lavigerie pour les missions d'Afrique et d'Orient.

Tout récemment, ces religieux missionnaires, en faisant des fouilles, ont découvert le tombeau de Ste Anne, "mais entièrement vide." Cela confirme "matériellement" la tradition qui dit que Marie Madelaine, Marthe et Lazare, leur père, fuyant leur patrie décide dans laquelle les disciples de Jésus et ses amis étaient recherchés et mis à mort, emportèrent les reste, si chers de Ste Anne, la mère de la Ste Vierge, leur amie, et abordèrent miraculeusement à Marseille, capitale de la Provence, dont ils furent les apôtres.

Ce trésor préservé du vandalisme des barbares, par la piété des fidèles, est aujourd'hui dans la basilique d'Apt, au Comtat-Venaissin, qui appartint, autrefois aux Papes et fut leur résidence.

L'archevêque d'Avignon ne voulant pas laisser plus longtemps le tombeau de Ste Anne entièrement vide de son auguste dépouille, a envoyé son vicaire général, le Révd Père Redon, porter aux pères Blancs de Jérusalem une "parcelle" des restes de Ste Anne conservés à Apt, une des principales villes de son diocèse.

La restauration de cette relique de Ste-Anne à son tombeau s'est faite le 8 mai dernier en présence de plusieurs évêques, du consul de France, de presque tous les pèlerins du congrès eucharistique, de